



Kohlessen 2024

Von links: Olaf Brünen Vorstand, Regine Kühling, Peter Kühling, Josef Behnke, Hubert Schumacher, Uwe Müller, Ruth Schumacher, Walter Millhahn Vorstand, Paul Elberfeld, Rolf Schrandt Vorstand

Kohlkönigin 2024: Ruth Schumacher

Silberne Ehrennadel: Peter Kühling und Hubert Schumacher

TFT (Thüler Fahrrad Treff) Teilnahme 2023 von 20 Fahrten: Josef Behnke 19 Fahrten, Uwe Müller 18, HH. Rudolf 18



Ehrung Peter Kühling / Silberne Ehrennadel

Im Jahr 2010 übernahm er als Sportwart im Vorstand des Radsportclubs Thüle Verantwortung. 2013 wechselte er zum Schriftführer und somit in den geschäftsführenden Bereich des RSC. Ab 2014 wechselte er erneut und war für den reibungslosen Ablauf des Volksradfahrens auf der Strecke verantwortlich. Unter der damaligen Rubrik Veranstaltungsleiter koordinierte er die Einteilung der Streckenposten, der Stempelstationen und besonders die der Sicherheit rund um dieses Großereignisses. Er war nicht nur für das Volksradfahren zuständig, sondern brachte sich auch für die damaligen überregionalen ADAC-Turniere ein. Darüber hinaus unterstützte er bei Veranstaltungen wie Familienfahrten und den Mini Playback Shows für Kinder. Aufgrund der steigenden Anforderungen im elterlichen Betrieb kandidierte er jedoch 2016 nicht mehr für den Vorstand. Danke für diese ehrenamtliche und verantwortungsvolle Arbeit der vergangenen Jahre für den Radsportclub Thüle. Er ist seit 01. 01. 1981 Mitglied im Verein.

Die silberne Ehrennadel des Radsportclubs Thüle wird verliehen an Peter Kühling



Ehrung Hubert Schumacher / Silberne Ehrennadel

Die nächste Auszeichnung geht an einen Mann der direkt in Thüle City wohnt. Er lebt bescheiden und macht jetzt als Rentner von sich reden. Trotz allem will er sich dem noch nicht wirklich stellen. Oft sieht man ihn in seinem SUV mit Anhänger durchs Dorf fahren. Dabei grüßt er stets freundlich und das Treiben im Dorf interessiert ihn sehr. Wenn Hilfe benötigt wird, bekommt man immer ein Ja von Ihm. So war er maßgeblich an den Arbeiten des neu hergestellten Grillplatzes beteiligt. Dort ist er oft anzutreffen um mit seinem Grillplatzpartner nach dem Rechten zu sehen. Die Perle im kleinen Thüler Wäldchen am Paarberger Wald wird regelmäßig vom RSC besucht. Mit dem RSC Thüle ist er schon lange, seit dem 01. Juli 1980, als Mitglied verbunden. Seit 2014, nunmehr volle 10 Jahre, gehört er dem OrgaTeam fürs Volksradfahren an. Vom Aufbau bis zum Abbau des Platzes, wie Arbeiten während des Events, ist auf ihn Verlass. Wir sagen Dankeschön und bitten ihn zu uns. Wir wissen, so etwas liebt er überhaupt nicht, doch da muss er jetzt durch. Ehrensache ! Die silberne Ehrennadel geht an Hubert Schumacher.



Kohlkönig
RSC Thule





RSC Thüle feierte seinen Traditionellen Wintergang mit Kohlessen am 10. Febr. 2024



Über 100 Teilnehmer sammelten sich zu 18 Uhr auf dem Thüler Kirchhofplatz um den Wintergang mit zu erleben. Walter Millhahn und Olaf Brünen nahmen von den vorher Angemeldeten das Startgeld entgegen. 20,- Euro für Kohlgang- Versorgung, Essen mit Nachtisch und Absacker und oben drauf noch ein 50 ltr. Fass Freibier von Vereinswirtin Gerlinde Möller im Saal. Es war schon eine imposante Menge, die sich auf den Weg machte. Vorweg marschierten Alfred Blömer und Robert Kuhlen mit dem Bollerwagen. Für die musikalischen Einlagen sorgte Paul Elberfeld mit dem Akkordeon. Immer an seiner Seite... Andreas Blömer sowie stimmungsgewaltige Sänger u. Sängerinnen. An der St. Martin-Straße liegt der Spielplatz mit großem Unterstellplatz, dort wurde eine Pause von einer halben Stunde eingelegt. Fünfzehn 1,20 mtr. große Fackeln zierten das Gelände, wie auch ein Lagerfeuer. Jan u. Tanja Thiele, Hans Erhard Feige u. seine Frau Anita hatten alles für die Atmosphäre getan um jeden zu begeistern. Zudem bewirteten sie alle mit heißem Glühwein usw.. Den Ort nutzte Paul für weitere stimmungsvolle Lieder zum Mitsingen. Gegen 19:30 Uhr wurde der Lindensaal erreicht und der Saal war auf einen Schlag voll. **Der 1. Vorsitzende begrüßte alle Gäste herzlich**, unter ihnen auch der Königsthron um Alexander und Kerstin Nienaber sowie Martin Roter als Kaiser, wie auch als Politiker für unsere Gemeinde - **und lud zunächst zum Fass Freibier ein** um dann zügig gegen 19:50 Uhr mit dem Grünkohlessen / Schnitzel zu beginnen. Großen Beifall erhielt die Familie Möller nach dem köstlichen Essen mit Nachtisch. Zum Dank sangen einige Männer u. Frauen ein paar Lobeslieder mit Andreas Blömer und unseren Lieblingsmusizierenden Akkordeonspieler Paul. Jetzt wurde es Zeit für die Kohlkönigsehre. Ruth Schumacher trat die Nachfolge von Maria Wilken an. Ruth wurde gewaltig gefeiert. Wie oben beschrieben sind dann die Ehrennadeln verliehen worden und auch die am meisten an den TFT Fahrten teilgenommen Fahrer geehrt. Anschließend wurde die exquisite Tombola durch Moderator Robert Kuhlen vergnüglich und mit Humor verlost. Marlies Blanke, Olaf Brünen u. Hans Erhard Feige zeigten einmal mehr wie eine Tombola zusammengestellt wird. Der Vorstand bedankt sich noch einmal für die großartige Teilnahme in diesem Jahr 2024.

